

CORAZON AMARILLO:

El logo está enmarcado por un corazón



CRUZ:

En el centro está Cristo. Él es quien nos convoca a este Congreso Internacional de Hijos de Hogares Nuevos. Nuestro carisma es cristocéntrico porque Cristo es el centro y eje de nuestras vidas y del mismo modo lo representamos como centro y eje del logotipo de este Congreso



ALIANZAS:

Los anillos simbolizan la alianza de nuestros padres con Cristo, gracias a la cual, formamos iglesias domésticas que con humildad y alegría transforman nuestra realidad al ser la sal y la luz del mundo.



MARÍA REINA DE LA FAMILIA:

María Reina de la familia como Patrona de toda la Obra, a cuya custodia y protección encomendamos este Congreso



BANDERA ESPAÑA:

En el lado izquierdo del corazón, los colores de la bandera de España, país anfitrión de este Evento que abre las puertas de Europa al décimo primer Congreso Internacional del Movimiento Hijos de Hogares Nuevos.



ALHAMBRA:

En la parte inferior, La Alhambra, símbolo nazarí de la ciudad de Granada. Un complejo monumental de palacios, jardines y fortalezas construida entre los siglos XIII y XIV. Sus muros encierran una maravillosa historia del último reino español conquistado por los Reyes Católicos.



SIERRA NEVADA:

Detrás, Sierra Nevada: macizo montañoso emblemático declarado parque natural y en cuyas faldas se encuentra la estación de esquí más meridional de Europa y la más alta de la península ibérica



JUBILEO:

Por último, este Congreso Internacional será la antesala del Jubileo 2025 que se celebrará en Roma. El verde de los peregrinos alude al color de la bandera de Andalucía, región a la que pertenece Granada y, también al lema del Jubileo, "Peregrinos de esperanza"